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@温柔的手指：为什么要遮
挡车牌？那发帖有什么意义？
就要让车主曝光于众，以后不要
随意乱停车了。

@运河丫蛋儿：发帖只是反
映一种不文明现象，督促有关职
能部门的关注，以便采取措施去
治理！我们无权曝光人家的车
牌号！

@百年-孤独：这都是什么
素质的人，光顾自己方便，从不
考虑别人，自私自利，没有一点
公德心。

@齐鲁老茂：现象很普遍，
行人很不便，台儿庄区的华兴
路，甚之！

@侯敬方：曝光车牌枣庄应
该开展下去。有的省份和地方

公安部门许可，前提是事先告知
一段时间后，才可以任意对违法
者的车牌给予曝光。

@卖心的男人：不光是车辆
乱停，还有好多沿街的商家直接
把经营的货物摆放在路上，车辆
根本没法通行。

@百年-孤独：希望相关部
门尽快负起责来。

机动车随意停 影响交通秩序

16日上午，笔者在台儿庄区
文化路发现，很多机动车在道路
上随意停放，停车的旁边就是停
车位，车主竟然视而不见。在城
区道路上乱停车，不仅阻碍道路
的正常通行，也给附近居民的日

常生活带来许多不变。车辆乱、
停车现象普遍存在，严重影响了
正常的交通秩序。

安全有序的城市交通秩序需
要我们每一位市民共同维护，因
此，呼吁广大市民都能够从自身

做起，各泊其位、各行其道、各禁其
鸣，彻底摒弃随意乱停车、乱行车、
乱鸣笛等不文明行为，齐心协
力，让我们的道路交通环境更加
安全畅通。希望相关部门尽快治
理一下。 （@运河丫蛋儿）
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每天的跑步路上，看着一
棵无花果树，盼着它赶快成熟
了好摘几个解馋。可是一天
天过去了，到了它成熟的时
候，却发现已经被人摘的
只剩高处的几个了。看来，
不是我一个人在等待在预谋
啊！摘无花果的路上都这么
拥挤，何况成功的路上。话
说回来，因为身高原因自身
力量无法摘到，必须要靠外
力了。 （@雨荷）

@米色枫衣：这是无花
果啊？还可以吃啊？我们小
区楼下也有，一直不知道是什
么呢?

@雨荷回复：可以吃的，
而且非常好吃营养价值也高。

@滴答铃嗒：我家也有
无花果树，来摘不要梯子。

@雨荷：你家有呀！
@云淡风清0927：先下

手为强。
@雨荷回复：总是摘不

到，被别人抢先一步。
@梦里醒着：重点是惦

记的人太多了。
@我是连云港小布：没

等熟就被人摘完了，我们小区
也是这样。

@雨荷回复：都是这样
其实摘了也不好吃。

@莺歌燕舞--乐园：我

们小区的芒果同样也是，还没
熟透就没了。

@雨荷回复：咱们是吃
不上了。

@用户5689946640：一
棵无花果树，也是城里的一道
风景。在我所住的小区，热心
绿化的市民用它的枝条插入
泥土，一年它长出新芽，二、三
年后结出无花果，七、八年后
长成一棵大树。

@於万斯年受天之祜：
莫道君行早，更有早行人！

@器器：好吃吗？
@翠竹别院：我们小区

里的枇杷树，每次都是老太太
们搬来梯子或凳子，将果实全
部摘光。


